
講演についての感想
・とてもよい話が聞けて良かった。
・自分の施設と比べて、利用者様への介助の内容が違うなと思った。
・利用者の方を主として自立支援を行っているつもりだったが、まだまだだと思った。
・取り組んでいる事、考え方は同じ。私たちに出来ていない事は、地域とのつながりとして参加しているけれど、
　もう一歩が足りないところだと思った。→市民にもＰＲし、参加していただきたかった。

全体の感想
・市長が参加されていて良かった。これから福祉を理解してほしい。
・福祉需要、地域の方々、市職員の参加が必要であると感じた。
・市長や他の方々も施設を知ってほしい。
・交流できていろいろな所を知ることが出来た。
・地域との関わりをもっと満たしていきたいと思った。
・介護度が低い方はそれなりに色々できるが、介護度の高い人の多い施設は、中々出来ない。
・映像紹介もとても良かった。
・日南市は熱い地域ですね。
・各施設の取り組みのプレゼンが欲しい。
・各施設ブースに案内スタッフが１人でもいると、活動内容がもっと分かりやすいかなとも感じた。
・確かに目からウロコ。「利用者が地域を支える」、目標だと思った。
・準備お疲れさまでした。つながるといいですね。

・１回で終わらず、続けてほしい。
・この交流会の目的や、対象がもっと明確に絞れてくると、大変　建設的な会になると思った。
・地域の一般の方々への参加も除々に増やしてほしい。

第１回介護施設交流会　～プロフェッショナル　介護の力～
アンケート集計結果
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４ 講演の内容


